



L'EUCHARISTIE

D'après les écrits de Farina:

"Oh! la divine Eucharistie! Voilà le soleil de l'Église et l'âme du christianisme."

"La communion est la base, la porte et le chemin des pensées les plus élevées; elle est le principe de toutes les forces spirituelles. Dans la communion réside la source de toute consolation, le lien de toute union de Dieu avec l'humanité. La communion est ce qui unit vraiment l'homme à Dieu, Dieu à l'homme".

Bref commentaire:

L'Eucharistie est le soleil, c'est-à-dire une réalité qui réchauffe, illumine, permet la vie et, en même temps, elle est l'âme, c'est-à-dire le support, le fondement, l'essence même du christianisme.

L'Eucharistie est l'origine de toute force spirituelle et la seule réalité capable d'effacer la distance entre la créature et le Créateur.

Chaque particule de l'hostie est le Christ qui s'offre à nous, qui se fait notre compagnon de route, notre ami, le plus digne de confiance, parce qu'il nous aime sans réserve.

(Extrait librement du livre de Nicola Gori, "Con la passione nel Cuore").

Il y a matière à réflexion et à partager:

- Quelle est ma relation avec Jésus dans l'Eucharistie?
- Suis-je capable de communiquer aux autres ce que je reçois de Jésus?

Engagement:

Apporter aux personnes que je rencontre la consolation et le pardon que je reçois de Jésus.

Anecdote sur la vie de Farina:

"Comme c'était émouvant de voir ce saint évêque rayonnant de joie au milieu des petites filles! Pour toutes, il avait une bonne parole, un sourire et souvent un petit cadeau. Chaque jour, avant de se lever de table, il ramassait les fruits et les bonbons laissés sur la nappe et les mettait dans certaines de ses poches... si profondes qu'elles ressemblaient à des puits. Lorsqu'il arrivait à l'institut, dès qu'il descendait de voiture, les filles couraient vers lui et vidaient ses poches. Et lui, ravi, les emmenait par petits groupes se promener dans la grande cour! (d'après les souvenirs des religieuses).

"Une année, dans l'église de l'Institut, j'ai donné une conférence sur la patronne Dorothee, c'était la première fois. Et pendant que je parlais, j'ai vu l'évêque debout, la tête tournée vers le tabernacle à côté de l'autel. À quoi pensait-il? Ne pensait-il pas au Christ présent dans le Saint-Sacrement?"

extrait du témoignage de Don Antonio De Marchi).